

Protokollauszug

aus der Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen vom 18.06.2012

Top 4 Einwohnerfragestunde

Frau Balzer (Bürgerin der Stadt) äußert die Bedenken und Sorgen der Anwohner zum geplanten Standort des Autohauses in der oberen Wismarschen Straße (ehem. Jugendklub).

Herr Prahler teilt mit, dass im Bauausschuss schon ausführlich über die Planungsabsichten und den Werdegang informiert wurde. Der heutige Beschluss wäre der erste Schritt der Planung. Somit haben die Anwohner noch häufiger Gelegenheit den Sitzungen beizuwohnen und ihre Anregungen oder Bedenken zu äußern.